



MEDIENINFORMATION

Seit 1992 hat sich die Aktion **BIBELMOBIL®** als sehr praktisches und flexibles Informationszentrum zu einem Markenzeichen entwickelt. Mit unterschiedlichen Bustypen von MAN und Neoplan steht diese Aktion für eine solide Information über eines unserer wichtigsten Kulturgüter: „Die Bibel“.

Das Projekt versteht sich als kirchlicher Beitrag zur Wertediskussion. Es möchte Kerninhalte biblischer Informationen im kulturellen Gedächtnis unserer Gesellschaft bewahren und neu einbringen.

Diese Aktion evangelisch - katholischer Zusammenarbeit ist in Rechtsträgerschaft des **BibelMobil e.V.** mit Sitz in Görlitz und wird unterstützt durch verschiedene Institutionen und Privatpersonen.

Das **BIBELMOBIL®**, doppelstöckig, 4 Meter hoch und 12 Meter lang, wurde bisher von fast 640.000 Menschen besucht, darunter 10.800 Schulklassen, die ein Unterrichtsprojekt besonderer Art erlebten.

Das jetzige Fahrzeug, ausgestattet mit moderner Medientechnik, ist seit Mai 2009 unterwegs. Im September 2009 besuchte der sächsische Ministerpräsident Stanislaw Tillich das **BIBELMOBIL®** und schrieb ins Gästebuch:

„ Die Geschichte der Bibel ist Geschichte der Menschheit.
Religion und Gesellschaft ist Gemeinschaft.“

Tontäfelchen, echtes Papyrus, ein ägyptisches Notebook sowie 50 fremdsprachige Bibelausgaben, ein Büchertisch und weitere interessante Medien erwarten die Besucher im Unter- und Oberdeck.

An Bord befindet sich neben den Bibelausgaben in den Ursprachen Hebräisch und Griechisch auch die kleinste vollständige Bibel der Welt. Sie ist nur mit einem Mikroskop lesbar. Außerdem kann auf einer Gutenberg-Druckerpresse gedruckt oder eine These an eine Thesenthür genagelt werden.

In über 1000 verschiedenen Orten war das **BIBELMOBIL®** zum Teil mehrfach zu Gast. Weitere Informationen erhalten Sie über unsere Kontakte und unter www.bibelmobil.de
Fon . 0175/1550550

Das **BIBELMOBIL®** ist am in , und
wird voraussichtlich von Uhr bis Uhr stehen
und von Uhr bis Uhr stehen.

Ansprechpartner vor Ort ist: